15 DE NAYO, DÍA INTERNACIONAL DE LA FAVILIA

VIERNES 15 - 5 - 20

Para cada uno de nosotros, las personas que forman nuestra familia, son las más cercanas e importantes. Para Jesús, sus padres, María y José, fueron los que le enseñaron todo lo necesario para convertirse en el modelo que muchas personas quieren seguir. También nuestros padres son los que con cariño, cuidados y enseñanzas nos ayudan a crecer. Y también los hermanos y hermanas, que a pesar de las "peleillas" o desencuentros, son nuestros primeros compañeros de juegos y nuestros cómplices. Y qué decir de los abuelos que incluso en muchas familias comparten el mismo domicilio. Ellos reparten cariño con generosidad desmedida y siempre están dispuestos a echar una mano en el cuidado de los nietos cuando se necesita.

Por eso debemos agradecer todo lo que ellos son para nosotros. El 15 de mayo es el Día Internacional de la Familia, y sería un bonito gesto hacer un regalo a los miembros de nuestra familia. Un regalo sonoro, un regalo que llegue a lo más hondo de sus corazones.

Te propongo que pienses en lo importante que son las personas que componen tu familia para ti y por qué lo son. Escribe una carta diciéndoselo a cada uno y dales una sorpresa muy emotiva leyéndoles la carta el día de la familia.

